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m RELEVO EN LA ALCALDÍA DE LORCA^ 

EL Pleno del ayuntamiento de Lorca 
se reúne esta mañana a las doce, en 
sesión extraordinaria, con un único 

punto en el orden del día: la renuncia 
oñcial de José Antonio Gallego a la 
alcaldía y a su cargo de concejal. 
Cinco horas después se reunirá en 
asamblea la Agrupación Socialista 
local para confirmar a Miguel Navarro, 
aún presidente de la Asamblea 

Regional, como el candidato a 
sustituirle. Será el penúltimo acto de 
un proceso de 'movimientos' en el 
partido que los actores, ayer, 
calificaron como «absolutamente 
normal», obviando las 
manifestaciones de algunos de sus 
compañeros de formación política 
-Manuel Hurtado, Carlos CoUado-
que evidencian heridas aún sin 
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Por la izquierda, Miguel Navarro y José Antonio Gallego: los alcaldes entrante y saliente, ayer tarde. / PACO ALONSO 

Cicatrizar en el seno del PSRM-PSOE. 
José Antonio Gallego y Migual 
Navano se reunieron ayer para 
preparar los próximos 
acontecimientos; el primero insiste en 
que se va por el bien del municipio de 
Lorca y el segundo, que seguirá como 
diputado regional, asegura que su 
nuevo cargo le servirá para renovar sus 
ilusiones políticas. 

Navarro seguirá de 
diputado regional y 
el PP presentará su 
propio candidato 
LA VERDAD 
LORCA 

Miguel Navarro adelantó ayer que 
continuará como diputado regio
nal en la Asamblea, y que, «por el 
momento», intentará hacer com
patible su puesto de parlamentario 
con el cargo de alcalde. «En Carta
gena he pasado una página de mi 
vida personal y política y ahora 
vengo a la alcaldía muy ilusionado, 
explica, recordando su labor como 
presidente de la Asamblea, porque 
creo que hay que continuar un tra
bajo que se ha realizado de una 
forma muy digna y muy eficaz». 
«Creo que en este año y medio que 
queda voy a dar un nuevo impulso 
a la gestión municipal, con unas 
características personales que son 
las mías, termina». 

La portavoz del grupo municipal 
popular, Marisol Morante, anunció 
que su partido presentará una candi
datura, aunque no quiso desvelar 
quién sería el que optará a la alcaldía: 
«No diremos nada hasta que Gallego 
no dimita formalmente, manifestó». 

«Voy a ganar menos dinero 
que en la Asamblea» 

Miguel Navarro asegura que su labor municipal no se 
desmarcará de la línea iniciada por su predecesor 

MIGUEL ÁNGEL RUIZ 
LORCA 

El todavía presidente de la Asamblea Regio
nal, que se reunió el jueves con su grupo 
municipal para darle a conocer el contenido 
del discurso que pronunciará el martes en su 
toma de posesión, afirma que su labor en el 
Ayuntamiento no se va a desmarcar de la 
línea iniciada por Gallego: «Aquí se han con
formado equipos municipales que han traba
jado con autonomía dentro de sus áreas, con 
perfecta coordinación con la alcaldía, explica, 
y eso es lo que pretendo seguir haciendo». 

Navarro tendrá a partir del martes cargo 
nuevo y sueldo nuevo, más reducido, según 
cuenta: «El tema económico es lo que menos 
me preocupa, afirma, pero el caso es que se lo 
pregunté ayer al alcalde, y lo cierto es que 
voy a ganar menos». Sobre lo que gana, Mi
guel Navarro, habla de ilusión: «Sé que ven
go en una etapa difícil, con unos resultados 
electorales más inciertos que en etapas ante
riores, pero creo que si seguimos en la misma 
línea vamos a remontar cierta situación de 
decaimiento que pueda haber en la ciudada
nía lorquina». 

El futuro alcalde afirma que Lorca es un 
«modelo a seguir», argumentando el trabajo 
de diferentes grupos municipales a lo largo 
de muchos años, «en los que nunca ha habi
do ninguna crisis ni enfrentamientos con la 
dirección del partido. El ciudadano ha visto 

siempre estabilidad y coordinación». Sí reco
noce Navarro, «a pesar de que no hay nin
gún dato objetivo, las lógicas discrepancias 
que surgen en la gestión del día a día». 

Sobre si Miguel Navarro es la solución que 
aplica el partido para resolver los problemas 
de la agrupación socialista de Lorca antes de 
que lleguen las elecciones de 1995, expresa 
que existe cierto «confusionismo de ideas: yo 
no vengo a condicionar la actividad del par
tido desde la alcaldía, sino que aportaré mi 
visión sobre la solución de los problemas 
orgánicos, como secretario general del parti
do. Hasta este mismo proceso, prosigue, es 
una decisión personal de José Antonio Galle
go y un ejercicio de generosidad». 

Miguel Navarro también reconoce que el 
próximo congreso del PSRM-PSOE puede es
tar motivando las recientes declaraciones de 
compañeros de formación que han visto en 
la dimisión de Gallego una operación perju-, 
dicial para el partido: «No voy a valorar las 
declaraciones de Collado, porque no me pa
rece apropiado, señala. Lo que sí creo es que 
quizá algunos compañeros estén pensando 
más en la problemática regional interna, ló
gica antes de un congreso. Han querido ver 
esta situación con alguna connotación con-
gresual, pero yo no soy consciente de estar 
participando en ningún- movimiento que 
tenga que ver con el próximo congreso del 
partido». 

«Sov uno de los pocos 
políticos que dimiten» 

Gallego reconoce que «en los últimos diez años han 
intentado pelear al grupo municipal con el partido» 

M. A. R. 
LORCA 

Gallego dice, medio en broma y medio en 
serio, que es «de los pocos políticos que di
miten». Y puntualiza que han sido sólo dos 
las ocasiones en que ha puesto su cargo a 
disposición del partido: «He dimitido dos ve
ces, explica, no tres; una como diputado para 
ser alcalde de Lorca y la otra como alcalde 
para ser senador. Hace un año, continúa, por 
motivos muy estrictamente personales, me 
planteé dejar la vida pública, pero no por 
razones políticas, aunque no llegué a dimitir 
de hecho». 

Han pasado ya once días desde que José 
Antonio Gallego entregó, manuscrita, su car
ta de dimisión y asegura que, desde enton
ces, no se ha arrepentido ni una sola vez: 
«No me he arrepentido nunca, sentencia. 
Siempre he tenido muy claro que tenía que 
dejar la alcaldía, y ya anuncié que no repeti
ría como candidato en 1995». 

Insiste Gallego en que sus ocupaciones 
como senador le impiden gobernar el Ayun
tamiento de acuerdo con su estilo, «que es 
estar presente en barrios, pedanías y donde 
se desarrolle la gestión municipal, explica. 
Hay quien tiene una imagen desfigurada de 
lo que es el Senado en esta legislatura. Va a 
tener diferentes funciones y no se pueden 
llevar las dos cosas». 

«Insisto en que he tenido la responsabili

dad de atender lo que se me había encomen
dado, ser alcalde de Lorca, hasta que mate
rialmente he podido, continúa. Y por respeto 
a los ciudadanos creo que debe producirse el 
relevo. Y puedo estar equivocado o no». 

José Antonio Alonso afirmó hace unos 
días, sin embargo, que él si puede ejercer al 
mismo tiempo sus obligaciones como dipu
tado y alcalde de Cartagena. José Antonio 
Gallego replica que se trata de dos ciudades 
con «características diferentes: creo que en el 
caso concreto de José Antonio Alonso es be
neficioso que el alcalde esté en Madrid más 
que en Cartagena, porque es en Madrid don
de mejor se pueden resolver los problemas 
que tiene Cartagena. En ese caso estoy de 
acuerdo». 

A pesar de que son un secreto a voces las 
diferencias entre el partido y el grupo muni
cipal. Gallego insiste en las buenas relaciones 
y la coordinación: «Por mucho que lo han 
intentado a lo largo de estos diez años, no 
nos hemos peleado nunca, ni vamos a pe
learnos», asegura. El alcalde saliente asegura 
confiar en Miguel Navarro como la persona 
idónea para continuar con su labor al frente 
de la alcaldía: «He estado mucho tiempo én 
un puesto político de primera línea, que que
ma mucho, a mí ya me iba costando com
prender a algunas personas o a algunos co
lectivos. Eso a veces resta ilusión, y esa ilu
sión la trae ahora Miguel». 




